



**ELENA
FUENTE CASTRO**

10 DE NOVIEMBRE DE 1975

CUADRO NUMEROLÓGICO

VIBRACIONES DEL NOMBRE

- Vibración de Interior: 4
- Vibración de Exterior: 9
- Vibración de Metas de Vida: 4

VIBRACIONES DE NACIMIENTO

- Vibración de la Fecha: 7
- Vibración del Día: 10

VIBRACIONES DEL DESTINO

- Vibración de las Posibilidades de
- Destino según su nombre: 7
- Vibración del Destino Real según su firma: 4

CONTENIDO

- CARACTERISTICAS DE PERSONALIDAD
- CARACTERISTICAS DE PERSONALIDAD EN NIÑOS Y ADOLESCENTES
- VOCACION Y APTITUDES PROFESIONALES
- POSIBILIDADES Y ESPECTATIVAS DE CARACTER ECONOMICO
- AMOR, FAMILIA Y RELACION CON LOS DEMAS
- AFINIDAD CON PERSONAS
- VIBRACION DIA NATAL
- VIBRACION INTERIOR
- VIBRACION EXTERIOR
- VIBRACION DE INTERIOR Y EXTERIOR
- METAS DE VIDA
- COMBINACION SUS NUMEROS DE METAS DE VIDA
- INDIVIDUALIDAD
- TEMPERAMENTO/ APTITUDES
- POSIBILIDAD DE DESTINO
- DESTINO REAL SEGUN SU FIRMA
- PINACULOS
- TENDENCIAS ANUAL

VIBRACION FECHA DE NACIMIENTO = 7

Significado de su Vibracion de Nacimiento:

Una somera mirada a la matemática y asombrosa configuración del universo o un análisis de la vida humana a través de los tiempos nos demostrará que prácticamente todo está regido por el uso de los números y que estos han sido usados por el hombre desde el principio de la civilización, proporcionando las bases sobre las cuales se crearon los estudios y conceptos que rigen a la humanidad.

Todos hemos nacido en un día predestinado dentro del plan universal e influenciados por las Vibraciones emitidas en este preciso momento en el campo de la energía terrestre; de manera que desde el instante mismo de nacer recibimos la influencia de los números imperantes. Estas Vibraciones son las que guiarán nuestro razonamiento y motivarán nuestras reacciones y actitudes ante la vida.

La mayoría de las personas nacen con muchas cualidades que les son desconocidas. Descubrir nuestras capacidades y limitaciones es dar un gran paso hacia el perfeccionamiento interior y el logro de nuestras aspiraciones, o dicho con otras palabras, hacia la felicidad y la realización personal.

Si conoce sus posibilidades y cualidades innatas, y a la vez sus debilidades, la persona puede valerse de las primeras y dominar las segundas para que no alteren ni obstaculicen su marcha ascendente hacia la felicidad y el éxito. Aprende así a sintonizar sus Vibraciones con el ritmo cósmico, y por tanto, a vibrar en armonía con el infinito.

Numerológicamente hablando, el ideal sería que hubiera un perfecto equilibrio entre todos los números que representan a una persona. Esto es, que todas las Vibraciones fueran acordes entre si; de esta manera unas Vibraciones reforzarían las cualidades y posibilidades otorgadas por el Nacimiento y otras suplirían sus debilidades o carencias.

Sin embargo, casi nunca sucede así; nadie es un número puro, sino la combinación de muchos. A veces estas combinaciones son armónicas, y otras, aún sin serlo, la discordancia puede no ser grave, porque se auxilian entre si y se equilibran, pero en otros casos estas diferencias pueden crear profundos conflictos internos.

Por todo ello, no debemos fijarnos exclusivamente en el Numero de Nacimiento, ya que sus cualidades o carencias pueden estar alteradas, reforzadas o debilitadas por las restantes Vibraciones del Cuadro Numerológico.

CARACTERISTICAS DE PERSONALIDAD

El número 7 ha sido siempre considerado en todas las épocas y religiones como un número mágico, ya que representa la elevación del hombre sobre su base terrena para alzar la mirada a lo desconocido en búsqueda espiritual. Nos habla de la profundidad interior que el ser humano necesita para ahondar en los misterios del alma y su propia vinculación con el universo. Astrológicamente, este número está relacionado con el planeta Neptuno y el Nodo lunar sur.

Las personas de esta vibración son inspiradas y receptivas. Generalmente están dotadas de poderes psíquicos, y su intuición está más desarrollada que en los nativos de otras vibraciones, de manera que tienen que aprender a confiar en sus presentimientos. Los 7 son filósofos natos, preocupados más del espíritu y del pensamiento que de las cosas materiales de la vida. La profundidad de su pensamiento, su intuición y su espiritualidad los distancian de las personas que tienen inquietudes e intereses más mundanos.

El típico 7 es una persona profunda, estudiosa y analítica, con gran fuerza mental, que va absorbiendo conocimientos desde la cuna. Sus poderes de observación están bien desarrollados y su curiosidad no conoce límites. Jamás cesa en su búsqueda del conocimiento, la perfección, la belleza, la verdad y el porqué de las cosas. Es individualista e independiente, y a menudo está en desacuerdo con la opinión de los demás, por lo que prefiere recorrer su camino de vida en solitario. Cauteloso, contento y a veces reprimido, el 7 detesta las exhibiciones temperamentales, lo que le puede llevar a retraerse a la soledad; incluso, a menudo la busca y se goza en ella porque sabe que siempre sale del aislamiento enriquecido. Sus inquietudes metafísicas le llevan a meditar sobre los misterios de la existencia en el universo y el papel que el hombre juega en él, y en el silencio no sólo se fortalece su alma, sino que se encuentra a sí mismo.

Tremendamente reservados, enigmáticos e introvertidos, muchos 7 son personas extrañas, difíciles de conocer y comprender porque no son comunicativos ni demostrativos. Suelen ser las personas más incomprendidas de la escala numerológica. A menudo, su apariencia digna, fría y distante ahuyenta los intentos de acercamiento de otras personas, siendo catalogados como orgullosos, engreídos o antipáticos, pero la verdadera razón de su comportamiento está en que al ser conscientes de que pueden ser fácilmente heridos por su extrema sensibilidad, adoptan instintivamente una postura de indiferente reserva para esconder sus emociones y defender su intimidad. Por otro lado, para los números 7 es fácil penetrar en el interior de los demás y captar sus verdaderas motivaciones gracias a su gran intuición y a su desarrollado espíritu de observación. Inspirados hasta la clarividencia, nada escapa a su mente penetrante y perspicaz. pero muy pocas personas pueden conocerlos a ellos realmente. Sienten mucho, pero comunican tan poco, que sólo pueden ser comprendidos por una vibración tan sutil y espiritual como la suya.

Como les apasiona todo lo misterioso, les interesan las civilizaciones antiguas, las distintas religiones del mundo, las ciencias ocultas y la parapsicología. Investigan, estudian y leen incansablemente, y debido a los conocimientos que llegan a poseer, sus consejos y sus enseñanzas son muy apreciados. Aunque no les atraen las recompensas materiales ni los honores, son a menudo ciudadanos distinguidos y se ven envueltos en una popularidad que les abrumba porque les aleja de la soledad que tanto aman. Para hallarse a gusto necesitan estar en contacto con la naturaleza donde puedan meditar y encontrarse a sí mismos, de manera que les encanta viajar especialmente a lugares tranquilos y aislados, y les disgustan las aglomeraciones y los grandes eventos sociales, prefiriendo la compañía de unas pocas personas con sus mismos intereses. En estas condiciones pueden ser sociables y comunicativos, pero esto sólo sucede excepcionalmente, ya que normalmente son muy selectivos y les cuesta hacer amigos. Saben escuchar, pero detestan las habladurías, y no les gusta mezclarse con gente basta y ordinaria; pero si entregan su amistad no hay amigo más completo ni leal que un 7.

Extremadamente perfeccionistas y exquisitos, los 7 tienen un espíritu selecto que no acepta medianías en ningún sentido. Un 7 querrá siempre «lo mejor de lo mejor», y empiezan por exigir esa perfección en ellos mismos, marcándose normas de conducta,

ideales y metas a veces irrealizables y que si no rectifican a tiempo pueden acosarle todo tipo de complejos y frustraciones. Para alcanzar el éxito los números 7 deben aprender a usar las muchas aptitudes que poseen, a ser posible en un ambiente que les proporcione paz, tranquilidad y la oportunidad de estar en comunión con su propio yo. Deben tener presente que de tanto esconder sus emociones y frenar sus impulsos la apariencia de frialdad que presentan al mundo puede hacerse real y llegar a convertirse en personas duras, inaccesibles, egoístas y emocionalmente frías. Por lo tanto, una de las metas de su vida debería ser entregarse un poco más y ser más comunicativo para gozar de una vida más plena.

Si ceden a los impulsos negativos de esta vibración, fracasarán sin lugar a dudas. No se adaptarán a la realidad y recurrirán a cualquier medio: la bebida, la droga, el sexo o el autoengaño para escapar a los problemas de la vida diaria. Otros defectos de esta vibración son un carácter pesimista, sombrío, melancólico, sarcástico, huraño, acomplejado, desconfiado y egoísta que les puede llevar a la represión y a la malicia, a censurarlo y desaprobarlo todo, a la obsesión y a la neurosis. Debido quizás a su extraordinaria sensibilidad que les permite captar el estado de ánimo de las personas y el ambiente que les rodea, hasta el 7 más objetivo estará sujeto a periódicas depresiones que salva gracias a sus pensamientos positivos. En sus horas bajas parece acumular toda la tristeza del mundo con o sin razón aparente, pero pasado un tiempo de verdadera angustia moral y mental, su alma remonta el vuelo de nuevo.

Consejos para los 7:

- deben aprender a valorar su propia cultura y tradición
- deben respetar a sus conyuges y apreciar sus cualidades
- deben llevar a cabo trabajos manuales o físicos para calmar sus nervios
- deben evitar abarcar demasiado
- deben evitar dejarse llevar por sus fantasías, perdiendo el tiempo
- deben evitar tomar decisiones precipitadas

CARACTERISTICAS DE PERSONALIDAD EN NIÑOS Y ADOLESCENTES

El número 7 ha sido siempre considerado en todas las épocas y religiones como un número mágico, ya que representa la elevación del hombre sobre su base terrena para alzar la mirada a lo desconocido en búsqueda espiritual. Nos habla de la profundidad interior que el ser humano necesita para ahondar en los misterios del alma y su propia vinculación con el universo. Astrológicamente, este número está relacionado con el planeta Neptuno y el Nodo lunar sur.

Las personas de esta vibración son inspiradas y receptivas. Generalmente están dotadas de poderes psíquicos, y su intuición está más desarrollada que en los nativos de otras vibraciones, de manera que tienen que aprender a confiar en sus presentimientos. Los 7 son filósofos natos, preocupados más del espíritu y del pensamiento que de las cosas materiales de la vida. La profundidad de su pensamiento, su intuición y su espiritualidad los distancian de las personas que tienen inquietudes e intereses más mundanos.

El típico 7 es una persona profunda, estudiosa y analítica, con gran fuerza mental, que va absorbiendo conocimientos desde la cuna. Sus poderes de observación están bien desarrollados y su curiosidad no conoce límites. Jamás cesa en su búsqueda del conocimiento, la perfección, la belleza, la verdad y el porqué de las cosas. Es individualista e independiente, y a menudo está en desacuerdo con la opinión de los demás, por lo que prefiere recorrer su camino de vida en solitario. Cauteloso, contento y a veces reprimido, el 7 detesta las exhibiciones temperamentales, lo que le puede llevar a retraerse a la soledad; incluso, a menudo la busca y se goza en ella porque sabe que siempre sale del aislamiento enriquecido. Sus inquietudes metafísicas le llevan a meditar sobre los misterios de la existencia en el universo y el papel que el hombre juega en él, y en el silencio no sólo se fortalece su alma, sino que se encuentra a sí mismo.

Tremendamente reservados, enigmáticos e introvertidos, muchos 7 son personas extrañas, difíciles de conocer y comprender porque no son comunicativos ni demostrativos. Suelen ser las personas más incomprendidas de la escala numerológica.

A menudo, su apariencia digna, fría y distante ahuyenta los intentos de acercamiento de otras personas, siendo catalogados como orgullosos, engreídos o antipáticos, pero la verdadera razón de su comportamiento está en que al ser conscientes de que pueden ser fácilmente heridos por su extrema sensibilidad, adoptan instintivamente una postura de indiferente reserva para esconder sus emociones y defender su intimidad. Por otro lado, para los números 7 es fácil penetrar en el interior de los demás y captar sus verdaderas motivaciones gracias a su gran intuición y a su desarrollado espíritu de observación. Inspirados hasta la clarividencia, nada escapa a su mente penetrante y perspicaz. pero muy pocas personas pueden conocerlos a ellos realmente. Sienten mucho, pero comunican tan poco, que sólo pueden ser comprendidos por una vibración tan sutil y espiritual como la suya.

Como les apasiona todo lo misterioso, les interesan las civilizaciones antiguas, las distintas religiones del mundo, las ciencias ocultas y la parapsicología. Investigan, estudian y leen incansablemente, y debido a los conocimientos que llegan a poseer, sus consejos y sus enseñanzas son muy apreciados. Aunque no les atraen las recompensas materiales ni los honores, son a menudo ciudadanos distinguidos y se ven envueltos en una popularidad que les abrumba porque les aleja de la soledad que tanto aman. Para hallarse a gusto necesitan estar en contacto con la naturaleza donde puedan meditar y encontrarse a sí mismos, de manera que les encanta viajar especialmente a lugares tranquilos y aislados, y les disgustan las aglomeraciones y los grandes eventos sociales, prefiriendo la compañía de unas pocas personas con sus mismos intereses. En estas condiciones pueden ser sociables y comunicativos, pero esto sólo sucede excepcionalmente, ya que normalmente son muy selectivos y les cuesta hacer amigos. Saben escuchar, pero detestan las habladerías, y no les gusta mezclarse con gente basta y ordinaria; pero si entregan su amistad no hay amigo más completo ni leal que un 7.

Extremadamente perfeccionistas y exquisitos, los 7 tienen un espíritu selecto que no acepta medianías en ningún sentido. Un 7 querrá siempre «lo mejor de lo mejor», y empiezan por exigir esa perfección en ellos mismos, marcándose normas de conducta, ideales y metas a veces irrealizables y que si no rectifican a tiempo pueden acosarle todo tipo de complejos y frustraciones.

Para alcanzar el éxito los números 7 deben aprender a usar las muchas aptitudes que poseen, a ser posible en un ambiente que les proporcione paz, tranquilidad y la oportunidad de estar en comunión con su propio yo. Deben tener presente que de tanto esconder sus emociones y frenar sus impulsos la apariencia de frialdad que presentan al mundo puede hacerse real y llegar a convertirse en personas duras, inaccesibles, egoístas y emocionalmente frías. Por lo tanto, una de las metas de su vida debería ser entregarse un poco más y ser más comunicativo para gozar de una vida más plena.

Si ceden a los impulsos negativos de esta vibración, fracasarán sin lugar a dudas. No se adaptarán a la realidad y recurrirán a cualquier medio: la bebida, la droga, el sexo o el autoengaño para escapar a los problemas de la vida diaria. Otros defectos de esta vibración son un carácter pesimista, sombrío, melancólico, sarcástico, huraño, acomplejado, desconfiado y egoísta que les puede llevar a la represión y a la malicia, a censurarlo y desaprobarlo todo, a la obsesión y a la neurosis. Debido quizás a su extraordinaria sensibilidad que les permite captar el estado de ánimo de las personas y el ambiente que les rodea, hasta el 7 más objetivo estará sujeto a periódicas depresiones que salva gracias a sus pensamientos positivos. En sus horas bajas parece acumular toda la tristeza del mundo con o sin razón aparente, pero pasado un tiempo de verdadera angustia moral y mental, su alma remonta el vuelo de nuevo.

VOCACION Y APTITUDES PROFESIONALES

Las personas de esta Vibración se desenvuelven muy bien en todas las actividades donde sean importantes la calidad y la seguridad, ya que sus metas son la perfección y la maestría .

En el plano profesional tienen facilidad para ganarse la confianza de las personas con quienes trabajan, siendo admirados por su cultura y conocimientos, los cuales van adquiriendo a fuerza de leer, estudiar, investigar y analizar. Muy rara vez un Número 7 usará sus momentos libres para divertirse en fiestas o reuniones sociales, sino que para aislarse y cultivar su espíritu.

Cuando un 7 ha decidido un curso de acción despliega una enorme perseverancia, es muy activo y suele mantenerse firme hasta alcanzar sus objetivos. Sin embargo deben tener presente que a cualquier actividad que se dediquen tendrán más éxito trabajando por su cuenta que para otros, porque son muy independientes, individualistas y orgullosos y sólo aceptarán bien las órdenes de las personas que respeten por su capacidad, conocimientos y sabiduría. Por estas mismas razones deben evitar las sociedades a menos que sus posibles asociados sean tan perfeccionistas y exigentes como ellos, o que las cláusulas de la sociedad les den la libertad que necesitan para desenvolverse mejor.

Las personas de esta Vibración tienen un desarrollado sentido de la estética y la belleza de manera que sobresalen en todos los aspectos del diseño y la decoración, ya sea de interiores o exteriores, así como en institutos de belleza, moda, peluquería, etc.

Aunque a menudo poseen talento interpretativo, el agotador y agobiante mundo de las candilejas termina por desequilibrar su sistema nervioso que necesita más que ningún otro de soledad y aislamiento. Si se dedican a la música tendrán más éxito como ejecutantes de cualquier instrumento que como compositores.

Los Números 7 pueden tener excelentes ideas de negocios pero ésta es una actividad que deberían descartar porque carecen del sentido práctico y comercial que se necesita para introducirse en él con provecho.

Su mente penetrante y analítica que alcanza brillantes razonamientos, les permite descubrir, crear, perfeccionar e innovar en múltiples campos, especialmente en el científico, en la investigación y la invención.

En medicina sobresalen como psicólogos y psiquiatras y alcanzan también notables éxitos en cualquier rama de la enseñanza.

Generalmente tienen facilidad para expresarse por escrito, de manera que podrían alcanzar notoriedad como poetas, novelistas, comediógrafos, ensayistas, guionistas y críticos literarios o dramaturgos. En un plano menor les van bien todos los trabajos relacionados con la palabra escrita, como libreros, bibliotecarios, archiveros, coleccionistas, etc.

A menudo les atrae la arqueología y pueden tener éxito no sólo como arqueólogos, sino también como anticuarios, geólogos, físicos, ingenieros de minas o de metalurgia, joyeros y expertos en piedras preciosas.

Su profundo amor por la naturaleza les permite desenvolverse muy bien en todos los trabajos relacionados con maderas y plantas como agricultores, naturalistas, horticultores, floristas, guardabosques, carpinteros, ebanistas y también en las actividades relacionadas con el mar, como marinos mercantes, oficiales navales, navegantes solitarios, etc.

Si no pueden viajar personalmente, lo cual les encanta, se sienten a gusto planificando viajes para otros en oficinas de turismo o como guías.

Pueden lograr también muy buenos resultados al frente de agencias de bienes raíces o matrimonio; como representantes de artistas, promotores de negocios o tasadores.

Posiblemente hay más personas relacionadas con el ocultismo en esta Vibración que casi en ninguna otra. Su aguda percepción, su intuición y su profunda penetración, que a menudo llega a la videncia profética, les facilita el estudio y la práctica de las ciencias ocultas.

Si las personas de esta Vibración tienen que desenvolverse en un ambiente muy agitado sería conveniente que en sus horas libres desarrollaran alguna actividad que les aportase la tranquilidad y el estímulo que su espíritu

necesita para conservar el equilibrio; tales como coleccionar antigüedades, practicar algún deporte al aire libre, interesarse por la búsqueda de minas y tesoros, escribir o practicar algún tipo de investigación.

Como empleados los Números 7 son responsables y laboriosos, pero siempre se desenvolverán con un cierto grado de independencia. Como jefes o patrones, los Números 7 pueden tener problemas hasta encontrar los empleados eficientes y responsables que por propia iniciativa respondan a su necesidad de perfección, ya que no les gusta mandar ni imponerse a los demás.

POSIBILIDADES Y ESPECTATIVAS DE CARACTER ECONOMICO

Las personas de esta Vibración suelen ser las menos materialistas de toda la escala numerológica. Les interesa tener el suficiente dinero para vivir bien porque son refinados y tienen gustos exquisitos, pero no atesorarlo por el dinero en sí, ni para hacer ostentación de él.

Esto no quiere decir que no tengan habilidad para ganarlo; todo lo contrario, un 7 positivo alcanza la fortuna, el éxito y a menudo el renombre en cualquier actividad que emprenda, aunque a decir verdad estas cosas lo tienen sin cuidado. No busca riquezas ni desea la fama porque está demasiado ocupado meditando, cultivándose y perfeccionando su espíritu, pero a menudo los honores y el dinero le llegan sin proponérselo.

Como carece de sentido práctico y jamás será un experto en administrar sus propias finanzas, debe recurrir a otras personas para que administren lo que gana. Sin embargo, un 7 reconoce la importancia y el valor que tiene el dinero y generalmente es cuidadoso en sus gastos, puede ceñirse a un presupuesto y economizar cuando es necesario.

AMOR, FAMILIA Y RELACION CON LOS DEMAS

A las personas de esta Vibración les es por lo general más difícil que a otras encontrar la felicidad y la estabilidad en pareja. A menudo son admiradas por su mente brillante, su juicio y su prudencia.

Su sabiduría es reconocida y sus consejos muy solicitados y apreciados; pero generalmente no son personas populares ni cuentan con tantos seguidores como los de algunas otras Vibraciones.

Ya hemos dicho que su aire frío y distante malogra los intentos de acercamiento o de intimidad de quienes tratan con ellos, y como aún estando consciente de esto no pueden hacer nada para evitarlo, se crea un círculo vicioso que los aísla más aún. La palabra fácil y deslumbrante del 7 que discute cuestiones filosóficas o intelectuales se esfuma cuando intenta expresarse en forma íntima o personal.

Soñadores. muy emotivos y sensibles, es casi siempre la profundidad de sus sentimientos la que los vuelve tímidos e introvertidos en cuestiones sentimentales. Sienten con gran intensidad, pero es casi imposible para ellos dar salida a sus emociones y expresarlas con palabras, y esto es causa de muchos sinsabores en su vida. A menudo son etiquetados, sin razón. como personas frías e indiferentes y ellos son demasiado orgullosos para desmentirlo o para permitir que los demás descubran la vulnerabilidad de su interior .

Los Números 7 son personas galantes, finas, solícitas, atentas y educadas, tiernas y consideradas pero no afectuosas ni demostrativas, que deben tener un cuidado especial en el momento de elegir su pareja.

A los Números 7 les cuesta asimilar el papel de padres Responsables y solícitos para cumplir con sus obligaciones familiares, exigen a veces demasiado de sus hijos. Ningún niño puede ser tan serio, perfecto y responsable como ellos quisieran; por eso deberían tratar de que la relación padre-hijo fuera más amistosa, relajada y cariñosa.

AFINIDAD CON PERSONAS CON VIBRACION DE NACIMIENTO IGUAL O DISTINTA

En principio, otro Número 7, un 4 o un 9 son los más apropiados para ellos. Un 7 desde luego, por ser su réplica exacta; los 4 porque son serios. formales, reposados, reservados y juiciosos como los 7; y los 9 porque son tan intuitivos y magnéticos como ellos, y porque los anima la misma curiosidad y necesidad de perfección espiritual. Con ellos como con ningún otro número pueden escudriñar los recovecos del alma.

Aunque los Números 3 y 5 les aportan entusiasmo y vitalidad, a la larga resultan extenuantes para un 7 que no puede con la inquietud, la inconstancia y aparente frivolidad de estos números. En principio, los Números 1 y los 8 son demasiado agresivos y osados para un 7, pero como son brillantes, eficientes y a menudo triunfadores, los Números 7 están dispuestos a tolerar las diferencias. No hay que olvidar que estas personas admiran y respetan el talento y la inteligencia.

Aunque los Números 2 y 6 tienen menos problemas de convivencia que otros números, la unión con un 7 no es muy afortunada. Dulces, sensibles, tiernos y cariñosos, tanto el 6 como el 2 necesitan el estímulo constante y demostraciones de afecto que el 7 no puede proporcionar y que los hace sentirse desdichados e insatisfechos. Por otra parte el 7 no soporta las lágrimas, las recriminaciones o el ofendido mutismo que son reacciones propias de estas Vibraciones.

VIBRACION DIA NATAL = 10

Significado de su Vibracion del Día Natal:

Una somera mirada a la matemática y asombrosa configuración del universo o un análisis de la vida humana a través de los tiempos nos demostrará que prácticamente todo está regido por el uso de los números y que estos han sido usados por el hombre desde el principio de la civilización, proporcionando las bases sobre las cuales se crearon los estudios y conceptos que rigen a la humanidad.

Todos hemos nacido en un día predestinado dentro del plan universal e influenciados por las Vibraciones emitidas en este preciso momento en el campo de la energía terrestre; de manera que desde el instante mismo de nacer recibimos la influencia de los números imperantes. Estas Vibraciones son las que guiarán nuestro razonamiento y motivarán nuestras reacciones y actitudes ante la vida.

La mayoría de las personas nacen con muchas cualidades que les son desconocidas. Descubrir nuestras capacidades y limitaciones es dar un gran paso hacia el perfeccionamiento interior y el logro de nuestras aspiraciones, o dicho con otras palabras, hacia la felicidad y la realización personal.

Si conoce sus posibilidades y cualidades innatas, y a la vez sus debilidades, la persona puede valerse de las primeras y dominar las segundas para que no alteren ni obstaculicen su marcha ascendente hacia la felicidad y el éxito. Aprende así a sintonizar sus Vibraciones con el ritmo cósmico, y por tanto, a vibrar en armonía con el infinito.

Numerológicamente hablando, el ideal sería que hubiera un perfecto equilibrio entre todos los números que representan a una persona. Esto es, que todas las Vibraciones fueran acordes entre si; de esta manera unas Vibraciones reforzarían las cualidades y posibilidades otorgadas por el Nacimiento y otras suplirían sus debilidades o carencias.

Sin embargo, casi nunca sucede así; nadie es un número puro, sino la combinación de muchos. A veces estas combinaciones son armónicas, y otras, aún sin serlo, la discordancia puede no ser grave, porque se auxilian entre si y se equilibran, pero en otros casos estas diferencias pueden crear profundos conflictos internos.

Por todo ello, no debemos fijarnos exclusivamente en el Numero de Nacimiento, ya que sus cualidades o carencias pueden estar alteradas, reforzadas o debilitadas por las restantes Vibraciones del Cuadro Numerológico.

Características que aporta la Vibración de su Día de Nacimiento:

Éste es el natalicio de los líderes e individualistas que hacen su propio camino sin ayuda de nadie; no porque se les niegue, sino porque ellos así lo quieren.

Disponen de un gran abanico de cualidades y habilidades de las que pueden hacer uso para llegar a donde se proponen.

Tienen un carácter fuerte y muy posesivo, e irradian seguridad y dominio de sí mismos.

SU NUMERO DE VIBRACION INTERIOR ES EL 4

Significado de su Vibracion Interior:

La Vibración interior nos indica: Fuerza interna. Alma. Motivación, aspiraciones y capacidades secretas.

No debemos olvidar que los resultados de estas Vibraciones pueden ser confirmados, acentuados o reducidos al analizar el conjunto del Cuadro Numerológico.

Características que aporta su Vibración Interior

Profundos, introspectivos y estudiosos, necesitan la soledad para meditar y perfeccionarse a nivel interior. Intuitivos, clarividentes y extraños, a menudo parecen desconectarse mentalmente del mundo y huir hacia otras regiones.

Según las Vibraciones que le acompañen estaremos ante auténticos sabios y videntes que instruyen y guían, o excéntricos lunáticos que pierden contacto con la realidad desperdiciando sus notables poderes. Intelectuales, analíticos, perfeccionistas y sensibles, huyen de las personas o actitudes vulgares y aprecian las cosas finas y delicadas.

Difícilmente comprendidos o aceptados, a menudo son acusados de orgullo y frialdad porque aunque necesiten cariño y comprensión son demasiado reservados y no saben expresar sus sentimientos. Este aislamiento y continuas cavilaciones pueden causar frecuentes depresiones. Interior bueno o malo, según las Vibraciones que le acompañen.

SU NUMERO DE VIBRACION EXTERIOR ES EL 9

Significado de su Vibracion Exterior:

La Vibración interior nos indica: Fuerza interna. Alma. Motivación, aspiraciones y capacidades secretas.

No debemos olvidar que los resultados de estas Vibraciones pueden ser confirmados, acentuados o reducidos al analizar el conjunto del Cuadro Numerológico.

Características que aporta su Vibración Exterior:

Exterior que revela ante los demás un temperamento espiritual místico, profundamente intuitivo e inspirado y una mentalidad intelectual, analítica y estudiosa que en muchas ocasiones es más aparente que real.

Generalmente son incomprendidos e incluso rechazados porque se les acusa de frialdad y engreimiento sin que ésto sea exacto. Se trata simplemente de que la mayoría de estas personas poseen una elegancia auténtica y natural que emana de su interior. Esta distinción y una apariencia fría y distante que adoptan subconscientemente para encubrir su timidez y defender su intimidad les aísla y separa de las demás personas, muy a su pesar porque son sensibles y emotivos y necesitan ternura y comprensión. Aunque tengan facilidad de expresión en otros aspectos, les cuesta hablar de sus propios sentimientos.

Con Interior o Nacimiento similar se potencian las facultades clarividentes y premonitorias.

**SUS VIBRACIONES DE INTERIOR Y EXTERIOR FORMAN LA
COMBINACION: 4 - 9**

Significado de la Combinación Interior <> Exterior:

Ésta es sólo una breve indicación de la forma en que reaccionan las distintas Vibraciones al enfrentarse entre sí.

Hay tener en cuenta que normalmente el Interior domina al Exterior (que es la cara que presentamos a los demás), aunque las características que éste exprese no salgan a la luz.

En los casos en que el Exterior tenga una vibración más fuerte y agresiva, no domina estas tendencias internas, pero destaca más, se ve más, y el Interior queda aún más oculto, tan disimulado que nosotros sólo somos conscientes de sus reacciones.

Conviene destacar que cuando aparecen vibraciones antagónicas esta oposición puede tener distintos grados de peligro y la cuantía dependerá de cómo se presenta el resto del Cuadro Numerológico. Sin embargo lo que sí queda claro es que en todos los casos nos indica que esta discrepancia de carácter o motivaciones crea confusión interna, que se traduce en comportamiento contradictorio y desigual.

Hay que resaltar que los resultados obtenidos en el estudio de este apartado son sólo posibilidades y no serán concluyentes, ya que sólo el análisis del numerograma completo dirá la última palabra, porque las Vibraciones que aparezcan en otros lugares clave pueden acentuar o suavizar los resultados.

Características que aporta la combinación de Interior <> Exterior:

Combinación: Interior 4 - Exterior 9:

Combinación peligrosa; en este caso deberá estudiarse con mucho cuidado todo el Cuadro Numerológico porque serán otras Vibraciones las que indicarán su inclinación definitiva .

Podrían ser fuerzas positivas que se complementan para trabajar tesonera y perseverantemente para solucionar los problemas y necesidades de sus semejantes o asumir posiciones extremistas y radicalizadas. llegando incluso a la violencia o al terrorismo para defender sus principios o los derechos ajenos.

Mentalidad seria y estudiosa que facilita las investigaciones científicas.

SUS METAS DE VIDA ESTAN REPRESENTADAS POR EL NUMERO 4

Significado de sus Metas de Vida:

Las Metas de Vida son el enfoque subconsciente que tiene la persona sobre el papel que debe desempeñar en la sociedad. Es parte de la fuerza motriz que anima sus acciones, porque esté consciente o no de ello, sus motivaciones están subyacentes en todas las actividades que emprende.

Como son sus metas de vida:

Procurar la estabilidad económica y el bienestar de las personas que dependen de ellos es su meta de vida. Fieles defensores de la ley y el orden, están aquí para ayudar a construir una sociedad más justa y mejor para todos.

Gracias a la seguridad, energía y estabilidad que emana de todas sus acciones, se granjean el respeto y confianza de todos aquellos que les conocen.

Desde la supremacía que les confiere la disposición de mando y autoridad que alcanzan muchas veces, gracias a su laboriosidad, seriedad, honestidad, juicio y sensatez y sobre todo su capacidad productiva, organizan de forma ordenada y sistemática su propia vida y las de las personas que confían en ellos.

Enemigos de la desorganización e improvisación, subirse a su carro significa ir a la segura, arropados por su acusado sentido de protección, porque sienten muy intensamente la necesidad de responsabilizarse de quienes van con él.

En lo personal, su propia Meta de Vida es tener una seguridad económica de cara al futuro y una existencia ordenada, equilibrada y tranquila. Poder planificar las distintas etapas de su vida pero no ser sorprendidos por ninguna eventualidad o imprevisto.

**SU NUMERO DE METAS DE VIDA ESTA FORMADO POR LA COMBINACION:
4 - 9**

Características que aporta la combinación que forma su número de metas de vida:

Carácter fuerte y rígido con un profundo sentido de la justicia, cuya meta es luchar por la libertad de las personas oprimidas o injustamente tratadas.

Necesita sentirse económicamente seguro pero está dispuesto a todo, incluso a la violencia para defender sus ideales de justicia.

INDIVIDUALIDAD (EXCESO, ESCASEZ O FALTA DE ALGUNAS VIBRACIONES)

Significado del exceso, escasez o falta de vibraciones:

Una vez observado la frecuencia, escasez o carencia de algunos números en el Numerograma completo y estudiadas las Vibraciones principales, es posible agregar nuevos detalles al estudio global del carácter y personalidad. Estos detalles nos indican la forma de utilizar sus cualidades innatas para pueda sacarles el mayor provecho posible y al reconocer y aceptar sus debilidades o defectos intente superarlos .

El hecho de que una Vibración no aparezca en este recuento no debe valorarse como falta. Se considerará que dicho número está compensado si aparece en cualquier otro lugar del numerograma. Lo mismo sucede a la inversa cuando un número no aparece en Nacimiento, Interior, Exterior, Metas o Destino, y es numeroso en el análisis que ahora nos ocupa.

El ideal sería que todas las Vibraciones aparecieran en cantidades equilibradas, pero esto rara vez sucede. El exceso o la falta de ellas, marca la fuerza o la debilidad de las características que definen a la Vibración en cuestión. El exceso significa cualidades y defectos muy acentuados (en proporción a la cantidad de ellas que aparezcan) y la falta nos indica que las cualidades que definen a esas Vibraciones son débiles o están ausentes en la personalidad, y deberá trabajar para desarrollarlas y superar sus deficiencias.

El número más frecuente en su Cuadro Numerológico es el 5 significa lo siguiente:

Osadía, audacia y habilidad. Mente rápida y brillante llena de recursos y originalidad.

Inquietud, deseos de cambio y auténtica necesidad de libertad, variedad y movimiento.

Atracción por la aventura, los riesgos y lo imprevisto.

Necesitan mucho autodomínio para contrarrestar y aplacar su explosivo vibrante y vital temperamento, ya que tienen muchas cualidades que a menudo desperdician por su excesiva impaciencia.

Impulsivos, nerviosos y agresivos. Ansiedad y tensión permanente que puede traer problemas de convivencia o trastornos nerviosos.

En su Cuadro Numerológico no aparece el Número 8, esto significa:

Carencia de visión, juicio y equilibrio en asuntos de dinero, ya que, o viven pendiente de él, o lo gastan irreflexivamente cuando han conseguido ahorrarlo, desabaratando en un momento meses e incluso años de esfuerzo.

Caprichosos, irrazonables. Actuaciones inoportunas, temores y vacilaciones que inhiben su capacidad realizadora.

Desorden, atolondramiento y falta de habilidad comercial y ejecutiva.

Deben autodomínarse y desarrollar sus dormidas y brillantes cualidades de liderazgo, claridad mental y olfato comercial.

TEMPERAMENTO. VOCACION Y APTITUDES PROFESIONALES

Según sus planos temperamentales, cuál es su vocación ?, que aptitudes posee ?:

Las Vibraciones que una persona recibe al nacer nos sirven para descifrar su personalidad, sus sentimientos y su mentalidad, pero esto no sería suficiente si no sirvieran también de asesoramiento en la elección de sus estudios y de su profesión.

Esta información es importante porque la persona se impondrá metas que estén acordes con su talento y posibilidades. Como es lógico para él será mucho más fácil tener éxito en su empeño que para otro que intente dedicarse a un trabajo para el cual no tenga aptitudes.

Hay que tener en cuenta que el estudio de una sola area del Cuadro Numerológico no deberá ser nunca concluyente ni decisoria. Cada una de ellas nos indica una parte del todo y sólo el estudio global será el que nos permita y autorice a dar una opinión definitiva.

El predominio del PLANO MENTAL en su Temperamento es del 10 %

Claridad mental, curiosidad intelectual, ambición, firmeza de propósitos, determinación y empuje pueden llevarle a un éxito relativo.

Marca una tendencia a la individualidad, la independencia y la originalidad. Esta dotado para el mando y le gustaría destacar.

Podria dedicarse, aunque sin destacar en exceso a alguna de las siguientes profesiones o trabajos: abogados, ejecutivos al frente de grandes empresas, políticos, diseñadores, cirujanos, financieros, banqueros, inventores, investigadores, industriales, detectives, policías, exploradores, educadores, escritores, periodistas, y todas las profesiones relacionadas con las letras.

El predominio del PLANO EMOCIONAL en su Temperamento es del 21 %

Calidad de los sentimientos, bondad, espíritu de servicio, profundidad emocional y desinterés.

Simpatía, encanto, gentileza, ingenuidad y candor. Amor, comprensión, sensibilidad y entrega a los demás.

Las personas con este coeficiente tienen predisposición para las siguientes profesiones y trabajos: pediatras, ginecólogos, A. T. S., dietistas, psicólogos, enfermería y trabajo en hospitales, educación infantil, obras sociales y de beneficencia, hostelería, diseño y decoración, profesiones artísticas.

El predominio del PLANO INTUITIVO en su Temperamento es del 7 %

Tiene algunas dotes de intuición, clarividencia, precognición y videncia; son algunas de las facultades que le han sido conferidas.

Siente curiosidad intelectual que podría llevarle al conocimiento y la sabiduría.

Podría dedicarse, aunque sin destacar en exceso a alguna de las siguientes profesiones o trabajos: psiquiatras, psicólogos, teólogos, sacerdotes, pensadores y filósofos, curanderos, naturópatas, sanadores psíquicos, videntes, hipnotistas, futurólogos, grafólogos, astrólogos y numerólogos.

El predominio del PLANO ARTISTICO en su Temperamento es del 15 %

Talento para alguna de las ramas del arte.

Sensibilidad que permite apreciar y captar, en cierta manera, la belleza, el colorido, la estética y la grandiosidad de la naturaleza.

Dispone de cierto impulso para las manifestaciones artísticas que el ingenio, la habilidad y el talento del hombre pueden crear.

Podría dedicarse, aunque sin destacar en exceso a alguna de las siguientes profesiones o trabajos: artistas de todo tipo: pintores, escultores, músicos, compositores, cantantes, poetas, bailarines, actores, diseñadores, profesores de artes plásticas, joyeros y arquitectos.

El predominio del PLANO CIENTIFICO en su Temperamento es del 23 %

Inteligencia, claridad y curiosidad mental; disciplina, persistencia y apasionado interés que caracterizan a los científicos e investigadores.

Mente abierta, progresista y aventurera del que no teme arriesgarse buscando nuevos caminos. y que no se desalienta ante el fracaso momentáneo.

Las personas con este coeficiente tienen predisposición para las siguientes profesiones y trabajos: científicos e investigadores en todas las ramas de la ciencia.

El predominio del PLANO FISICO en su Temperamento es del 19 %

Fortaleza, vigor y resistencia. Muestra una vitalidad, fuerza y pujanza fuera de lo común.

También posee los dones de la tenacidad, la persistencia y la eficiencia.

Le ha sido conferido magnetismo animal y una gran fuerza curativa en las manos.

Gran sangre fría y presencia de ánimo. Osadía, vitalidad, audacia y espíritu aventurero.

Las personas con este coeficiente tienen predisposición para las siguientes profesiones y trabajos: exploradores, navegantes, geógrafos, arqueólogos, mineros, aviadores, escaladores, profesores de artes marciales y educación física, cazadores, pilotos de prueba, reporteros, deportistas de competición y de todas las ramas del deporte y masajistas.

El predominio del PLANO ECONOMICO en su Temperamento es del 5 %

Carece de las cualidades y requerimientos que se precisan para sobresalir en el mundo de los negocios.

Poca capacidad de análisis. Le falta audacia para asumir riesgos calculados. Poco sentido del ahorro, falta de disciplina y de dotes de mando.

No es aconsejable que se dedique a ninguna de las siguientes profesiones y trabajos: comerciantes de pequeña y gran escala, fabricantes, creadores o jefes de grandes empresas, banqueros, economistas, inversores en bienes raíces, cadenas de grandes almacenes o cualquier proyecto donde puedan multiplicar sus ganancias. Si lo hiciera se sentiría incapacitado e incómodo con su trabajo, ya que su personalidad no está preparada para ello.

Estas carencias, no son necesariamente negativas, ya que elevan el porcentaje de los otros planos a la vez que le potencia para llevar a cabo otras actividades en las que puede destacar y triunfar de una manera más eficaz.

SUS POSIBILIDADES DE DESTINO VIBRAN CON EL NUMERO 7

Significado de sus Posibilidades de destino:

La Vibración de Destino indica los acontecimientos más sobresalientes que pueden suceder a una persona a lo largo de su vida. En otras palabras, nos revelará las vivencias para las que esta persona venía predestinada.

Ésta, que es la posibilidad de destino congénita a cada Vibración, puede hacerse realidad o ser alterada en forma positiva o negativa, temporal o definitivamente, según las combinaciones que forman otras Vibraciones del Cuadro Numerológico.

Sus Posibilidades de destino son las siguientes:

Su necesidad de conocimientos y nuevas experiencias les llevarán a viajar extensamente, dentro, y a menudo fuera de su país, y se relacionarán con personas importantes e influyentes.

Misteriosos, profundos, introvertidos, perceptivos y clarividentes, su personalidad constituye un misterio para los demás e incluso para sí mismos.

Su facilidad para penetrar en las auténticas motivaciones de las personas resulta desconcertante, y si aprenden a usar sus extraordinarias facultades psíquicas, no sólo pueden alcanzar fama y celebridad en su vida, sino que beneficiarán a todo el que necesite su consejo y ayuda.

Pensadores y filósofos, necesitan soledad, recogimiento y meditación porque están siempre a la búsqueda de la madurez espiritual y su destino puede estar ligado a los estudios o prácticas filosóficas o paranormales.

Como estas personas no están motivadas por intereses materiales y pondrán siempre la integridad y el intelecto antes que el poder y el dinero, no dudarán en arriesgar el éxito obtenido si estos valores están en peligro.

SU DESTINO REAL VIBRA CON EL NUMERO 4

Significado de su Destino Real:

El análisis de la composición de la firma de una persona constituye un factor importantísimo, porque la Vibración que aparece no sólo nos indica las características de la personalidad del individuo, sino que además nos habla de su actitud mental y de las posibilidades del período en que dicha firma está en uso.

Si combinamos las Vibraciones de Nacimiento y Firma obtenemos la Vibración del Destino Real la cual no sólo nos revela con extraordinaria exactitud cómo es el consultante, sino que pone en nuestras manos los medios para equilibrar un Cuadro negativo y queda a nuestra elección el cambio que nos parezca más beneficioso para él, pudiendo así llegar a planificar el futuro que más interesa de acuerdo a sus cualidades y motivaciones, las que nos habrán sido reveladas en el estudio completo del numerograma.

Sin embargo, al elegir una firma debe procederse con sumo cuidado. Sólo un experto después de un exhaustivo estudio puede aconsejar la firma más apropiada.

Que puede depararle su Destino Real:

Vida útil de éxito financiero y reconocimiento de acuerdo a su escala social.

Si eligen su profesión con cuidado y perseveran, pueden llegar a donde se propongan.

Gracias a su moderación e inclinación al ahorro pueden llegar a adquirir fortuna y propiedades.

Su ascenso será lento pero seguro. Deben aprender a disfrutar de la vida.

SUS PINACULOS

Significado de los Pináculos:

Sus pináculos son comparables a un examen o prueba que debe enfrentar y aceptar, pues no podrá eludir ni evitar sus experiencias. Sus predicciones son precisas, tanto si está preparado para ellas o no.

Todos, en algún momento, hemos llegado a una encrucijada en el camino de la vida donde se debe tomar una decisión para seguir un camino correcto. Entonces sería provechoso consultar su número de pináculo para ver bajo que influencia obraba, y que pináculo futuro enfrentará. Su pináculo es el indicador que le señala la dirección a seguir en busca de óptimos resultados. No sólo le sugerirá sus oportunidades, sino también los obstáculos.

El estudio de sus pináculos le ayudará a entender sus cambios de carácter, sus actitudes ante la gente y las cosas y sus altibajos en general. Ninguna de estas cosas son desastrosas si está preparado para aceptarlas, pues le sirven de medida de protección.

Su PRIMER PINACULO recibe las Vibraciones del Numero: 3
Este Pináculo abarca desde el nacimiento hasta el 10-11-2004

Este es un buen período para desarrollar capacidades creadoras o artísticas, pues se producirán inspiración y buenas ideas. No es un período físico sino mental. Se producirán momentos propicios para llevar a cabo tareas intelectuales: escribir, diseñar, crear, etc. Su imaginación y sentimiento estarán en la cima. Este es también excelente período para atraer dinero. Deberá reprimir las emociones en todo tiempo, manteniéndoselas controladas.

Su SEGUNDO PINACULO recibe las Vibraciones del Numero: 5
Este Pináculo abarca desde el 10-11-2004 hasta el 10-11-2013

Si bien este pináculo ofrece un período de libertad, debe procurarse desechar lo viejo y aceptar los cambios. Experimentará inquietud, cambio e incertidumbre, y éste no es tiempo de quedarse en casa para descansar. Este pináculo exige versatilidad, actividad, vida pública y mucha experiencia, pues este es tiempo de avance y progreso.

Fluctuará el dinero, a veces por demasía, otras por escasez. Tendrá oportunidad de satisfacer intereses cívicos y comunitarios en esta fase de su vida. Puede verse en la obligación de adaptarse a nuevos amigos y situaciones, pero debe procurar evitar las actuaciones impulsivas. Este es un periodo activo y no de retiro.

Su TERCER PINACULO recibe las Vibraciones del Numero: 8
Este Pináculo abarca desde el 10-11-2013 hasta el 10-11-2022

Este es un período excelente para usted en lo financiero. Puede obtener un puesto de mando y fama aplicando el buen juicio. Excelente pináculo para ganancias materiales aunque no fácil pues demanda fuerza, valor, ambición y esfuerzo constante. Bajo esta influencia no se tolera la pereza ni la falta de ambición. Puede poner manos a la obra prematuramente. Puede ser necesario mucho gasto de dinero para mantener una empresa bajo este pináculo. Puede experimentar muchos problemas debido a su confianza en gente equivocada, o en la suerte. Es esencial el buen juicio y cabal comprensión de los demás, más bien sobre la base de sanos principios que de sentimientos. Puede ser persona destacada si trabaja incesantemente.

Su CUARTO PINACULO recibe las Vibraciones del Numero: 6
Este Pináculo abarca desde el 10-11-2022 hasta el final de su vida

En este periodo habrá que centrarse en torno a muchos deberes y responsabilidades, en especial en el hogar, pues puede tener a su cuidado parientes y bienes. Tendrá la oportunidad de ser útil, cultivar el amor y servir con buena voluntad. Puede ir más allá del hogar y servir a la humanidad. Podrá ganar dinero, pero esto requiere mucho trabajo y concentración. Este no es solamente un pináculo de intereses personales. La felicidad deriva de dar y ayudar a los demás al igual que al círculo familiar.

CICLOS DE VIDA. TENDENCIAS

Significado de las tendencias de los Ciclos de Vida:

Conocer los acontecimientos futuros es algo que siempre ha apasionado al ser humano, el cual ha recurrido a todos los sistemas adivinatorios conocidos y experimentados con mayor o menor éxito por las ciencias ocultas.

La numerología también nos da una clave que nos permite tener una idea general de la tendencia que seguirá el año que nos interesa, para que podamos organizar nuestra vida de manera que siguiendo la corriente vibratoria, actuemos en consecuencia.

Al decir una tendencia, nos referimos a la inclinación que seguirán los acontecimientos. La numerología no aclara detalles como indicar la cantidad de dinero que vamos a recibir, o a perder, la fisonomía, profesión o color de la persona que nos abandonará o pasará a formar parte de nuestra vida, etc; sino que el rumbo general que tomarán los asuntos que nos conciernen. Sabremos así cuándo debemos mostrarnos receptivos y dispuestos a aceptar los cambios que nos traiga el ciclo, cuándo debemos arriesgarnos y aprovechar todas las oportunidades que se nos presenten, cuándo debemos frenar nuestros impulsos y cuándo (si estamos bajo Vibraciones adversas) lo más aconsejable es mantenernos «al paio» como dicen los marinos, y esperar vientos más propicios. Nos servirá también para armarnos de paciencia si nos encontramos en un ciclo negativo. Sabiendo la duración del mismo, evitaremos la frustración y desesperanza que nos invadirían de lo contrario. En otras palabras, aprovechamos inteligentemente las Vibraciones que nos afectan y actuaremos en consonancia .

En relación con los ciclos de vida debemos resaltar que por uno de aquellos misterios que rodean a esta ciencia y que aún no han podido ser aclarados, hay años en los cuales las predicciones se cumplen rigurosamente y otros en que se marca la tendencia general pero en forma más superficial.

Debemos puntualizar también que es importante tener en cuenta si el consultante es independiente o cabeza de familia, porque en este último se cumplirán mejor las predicciones que cuando está sujeto a otra autoridad (padres, cónyuge, etc.) en cuyo caso los cambios o acontecimientos serán de menor cuantía, o como un reflejo de la Vibración que afecta a la persona dominante.

TENDENCIAS DEL AÑO 3

Período en el que habrán excelentes oportunidades de afianzar y realzar el prestigio y lucimiento personal. Puede traer la popularidad, el éxito, la fama a las personas que se mueven en círculos públicos.

Se vivirán unas nuevas e interesantes experiencias y será un año bueno para negocios con las cosas que ya estaban en camino, pero no para iniciar operaciones arriesgadas porque éste es un período para el perfeccionamiento en todos los niveles, pero no para la expansión.

Oportunidad de viajar, comprar, vender, buscar trabajo, iniciar estudios (especialmente esotéricos) o especializarse.

Aunque no es aconsejable fomentar la ambición ni los asuntos materiales, y las finanzas deberían pasar a segundo término, ocasionalmente puede recibir inesperadas ganancias que el destino pone en su camino en este período.

Durante este año no hay lugar para la frivolidad, sino para la reflexión y los pensamientos profundos. Será un período de autoanálisis y de búsqueda y crecimiento espiritual y mental. Intentará reflexionar sobre su propia vida y le inquietará y deseará conocer el porqué y el «hacia dónde» de la existencia humana. Sentirá la necesidad de leer y cultivarse. Tratará de aislarse, o puede sentirse solo aún en compañía.

Sus cualidades psíquicas e intuitivas estarán muy acrecentadas. Escuche su voz interior porque ella le inspirará para alcanzar la perfección, para apreciar las mejores cosas de la vida y para constituirse en el dueño absoluto de su alma y su destino.

Cuidado con las nuevas amistades o la firma de documentos porque existe la tendencia a autoengañarse. También puede ser un período delicado para la salud, o sufrir depresiones.

Ocasionalmente, este año puede traer la pérdida de seres queridos, por distancia, separación o muerte, con el consiguiente sufrimiento moral.